



Gemeindenachrichten

Mitteilungen des Bürgermeisters der Marktgemeinde Aschach a. d. Donau

Nr. 9/2013

Vortrag „Praktische Tipps für den Pflegealltag“

Der Sozialausschuss der Marktgemeinde Aschach an der Donau veranstaltet im Rahmen der Aktion „Gesunde Gemeinde“ einen kostenlosen Informationsnachmittag zum Thema

„Praktische Tipps für den Pflegealltag“

am **Freitag, 15. 11. 2013**

von **15.00 bis 17.00 Uhr**

im **Pfarrzentrum Aschach.**

DGKS Anneliese Dunzinger-Hinterhölzl, Pflegelehrerin bei den Elisabethinen Linz, gibt Tipps und Antwort auf verschiedene Fragestellungen wie z. B.:

- **Wie kann Wundliegen verhindert werden?**
- **Aufstehen nach einem Sturz - wie geht das?**
- **Unterstützung der Angehörigen beim Aufsitzen im Bett, beim Aufstehen, bei der Körperpflege ...**

Es können auch verschiedene Hilfestellungen für den Alltag unter Anleitung geübt werden.

Die Firma Heindl und die Hubertus-Apotheke Aschach geben Informationen zu Pflegeprodukten.

Wir bitten um Anmeldung beim Gemeindeamt (Fr. Atzgerstorfer Tel.: 07273/6355-13) bis **spätestens 14.11.2013 (Achtung Anmeldefrist verlängert!)**.



Was ist

„Gesunde Gemeinde“?

Gesunde Gemeinde ist ein gemeinsames Netz-

werk des Landes Oberösterreich, Abteilung Gesundheit und gesundheitsfördernder Städte und Gemeinden.

Ziel ist Förderung des Gesundheitsbewusstseins der Bevölkerung und die Schaffung gesundheitsfördernder Strukturen in den Gemeinden.

Winterdienst - Schneeräumung



Da die kalte Jahreszeit vor der Tür steht, möchten wir wiederum einige grundsätzliche Dinge im Hinblick auf den Winterdienst der Gemeinde in Erinnerung rufen.

Laut den gesetzlichen Bestimmungen des § 93 der Straßenverkehrsordnung haben Liegenschaftseigentümer für die Schneeräumung auf angrenzenden Gehsteigen (und wenn kein Gehsteig vorhanden, 1 m der Straßenstraßenfläche entlang der Grundstücksgrenze) aufzukommen und tragen in diesem Bereich auch die Haftung.

Wenn die Räumung auf Gehsteigen durch die Gemeinde durchgeführt wird, wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass dies eine Serviceleistung darstellt, jedoch die Anrainer nicht von den gesetzlichen Pflichten/der Haftung entbindet.

Leider wird immer wieder festgestellt, dass manche Hausbesitzer den Schnee aus dem Bereich ihrer Zufahrten einfach auf die öffentliche Straße „entsorgen“. Dies ist nicht nur verboten, es stellt auch ein massives Problem für Verkehrsteilnehmer und Räumdienst dar.

Bitte auch zeitgerecht Sträucher und Äste, die aus Vorgärten auf öffentliche Straßen und Gehwege überhängen, zurückschneiden! Sie werden bei Belastung durch Schnee heruntergedrückt und bedeuten zusätzliche Belastung für den Verkehr. Weitere Probleme kann es für den Räumdienst durch unachtsam abgestellte Fahrzeuge geben. Es sollte im Winter vermehrt darauf geachtet werden, Autos nur auf gekennzeichneten Parkplätze bzw. auf privaten, gebäudebezogenen Stellplätzen abzustellen.

Die Mitarbeiter des Bauhofs werden sich auch in diesem Winter wieder bemühen, den Winterdienst zur Zufriedenheit aller AschacherInnen durchzuführen. Gleichzeitig bitten wir aber auch um Verständnis, dass nicht alle Verkehrswege zur selben Zeit geräumt werden können.



Mit der Initiative „Wir machen Meter“ hat das Land Oberösterreich, gemeinsam mit dem ORF Oberösterreich die Bürgerinnen und Bürger zu mehr Bewegung aufgerufen.

Auch die Marktgemeinde Aschach hat sich an diesem Bewegungsprojekt beteiligt.

Die Aktion endete mit 26. Oktober 2013 und brachte für Aschach ein sehr erfreuliches Ergebnis:

90 Aschacherinnen und Aschacher legten insgesamt **ca. 13 Mill. Meter** zurück.

Die Aktion wird im kommenden Jahr fortgesetzt und wir freuen uns wieder auf eine ähnlich rege Teilnahme.

Neugestaltung der Bushaltestelle Kirchenplatz

Nachdem im vergangenen Jahr die Bushaltestelle Friedhof neu gestaltet wurde, wird dies nun auch mit der Haltestelle Kirchenplatz geschehen.

Das alte Warthehaus, das durch Hochwasser und Vandalismus stark in Mitleidenschaft gezogen wurde, wird durch ein zeitgemäßes ersetzt und ein überdachter Fahrradunterstand geschaffen. Zu diesem Zweck ist es aber notwendig am Standort das Fundament zu erneuern und das alte Warthehaus vorher zu beseitigen. Die Beseitigung sollte bei Erscheinung dieses Infoblattes bereits erfolgt sein, das Betonieren des Fundamentes sowie die Installation des neuen Wartehauses werden im Bereich der Kalenderwoche 48 erfolgen. Somit sollte die neue Anlage bis Anfang Dezember der Allgemeinheit zur Verfügung stehen.

Es kann im Zuge der Umbauarbeiten zu Behinderungen kommen, wir bitten bereits im Vorfeld um Verständnis.

Achtung! Änderung im Ärzte-Notdienst!

Aufgrund von unvorhergesehen Umständen kommt es zu Änderungen im Notdienst-Kalender der praktischen Ärzte.

Konkret betroffen sind die Notdiensttermine von Dr. Herbert Stadler, diese werden durch andere Ärzte übernommen.

Die Termine und Vertretungen im Einzelnen:

16./17. November 2013: Dr. Stefan Meißl

07. Dezember 2013: Dr. Martin Schiffkorn

08. Dezember 2013: Dr. Thomas Bruckner

31. Dezember 2013: Dr. Alfred Wassermair

MARKTMUSIKKAPPELE ASCHACH MACHT MUSIKTHEATER

MUSIK AUS:

HAIR
 FIDDLER ON THE ROOF
 DREIGROSCHENOPER
 THE SOUND OF MUSIC
 COSI FAN TUTTE
 TANNHÄUSER

VON:

IRVING BERLIN
 OSCAR HAMMERSTEIN
 CARL LOEWE
 W.A. MOZART
 RICHARD WAGNER

DIRIGENTEN:

DIETMAR GROISS
 MANFRED LOIMAYR

SAMSTAG
30. NOV. 2013
20 UHR
AVZ ASCHACH



Fortführung der Kanzlei Dr. Just in Eferding durch Rechtsanwälte Mag. Josef Hofinger & Dr. Roland Menschick

Der am 28.8.2013 überraschend verstorbene *Dr. Hans Peter Just* war mehr als 30 Jahre als Rechtsanwalt in Eferding tätig.

Für seine Rechtsanwaltskanzlei in Halbgasse 2, 4070 Eferding, war nun eine Nachfolge zu regeln.



Die Rechtsanwälte *Mag. Josef Hofinger* und *Dr. Roland Menschick* führen seit 12 Jahren in 4710 Grieskirchen, Roßmarkt 20, gemeinsam eine Rechtsanwaltskanzlei. Zuvor absolvierte RA *Mag. Hofinger* in den 1990-er

Jahren seine Ausbildung zum Rechtsanwalt bei *Dr. Just* in Eferding. Die beiden Rechtsanwälte betreiben die Kanzlei Dr. Justs in Eferding als ihren zweiten Kanzleistandort weiter und stehen dort ab sofort für Rechtsberatung, Vertragserrichtungen, Vertretung vor Gerichten und Behörden und als Verteidiger in Strafsachen zur Verfügung.

Kanzleiadresse: Rechtsanwälte Hofinger & Menschick,
 Halbgasse 2, 4070 Eferding

Tel. + Fax: 07272/4311

e-mail: eferding@hofinger-menschick.at

homepage: www.hofinger-menschick.at